



## Wo die Dampfloks das Essen bringt

Seit 25 Jahren gibt es im Allgäuer Berghof in Gunzried den Dampfloktisch. Darauf zieht eine Spielzeuglokomotive mittags und abends die Teller mit dem Kinderessen auf Anhängern und hält vor jedem jungen Gast. Die Attraktion wurde im Laufe der Jahre immer weiter verbessert. Jetzt wurde für das neue Kinderrestaurant des Hotels ein größerer Tisch angefertigt, an

dem einige Kinder auch in der Mitte des Tisches sitzen können. Die Lokomotive ist die gleiche geblieben. Zudem haben die Eltern drumherum mehr Platz. Jetzt haben die Berghof-Maskottchen „Happy“ und „Froschi“ gemeinsam mit 100 Gästen den neuen Tisch feierlich eröffnet und brachten den Kindern viele Überraschungen mit.

Foto: Benjamin Liss